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Text und Begründung 
 
Die Umsetzung des Museumskonzepts wird schon seit längerem erwartet und immer wieder 
verschoben. Die Zukunft verschiedener Museen wird davon abhängig gemacht, ob und wie 
dieses Konzept umgesetzt werden wird. Zur Zeit ist hauptsächlich das Museum Oskar Rein-
hart (MOR) akut davon betroffen, da die finanziellen Mittel der Stiftung Anfang 2016 auszu-
gehen werden. Dies bedeutet wahrscheinlich, dass allfällige Kündigungen von Angestellten 
der Stiftung schon Mitte dieses Jahres ausgesprochen werden müssten, falls nicht in den 
nächsten Wochen konkrete Massnahmen mit der Stadt in Angriff genommen werden kön-
nen.  
 
 
Fragen:  
 

1. Wann wird das Museumkonzept in einer definitiven Version verabschiedet und wann 
wird es umgesetzt? 

2. Was sind die Gründe für das bisherige Herauszögern und wiederholte Verschieben 
der Umsetzung des Museumskonzepts?  

3. Was unternimmt der Stadtrat, um den Fortbestand des MOR zu sichern? 

 
 
 
 


